



Nombre del Alumno: Josue Alfredo Diaz Sanchez

Nombre del tema: Ensayo

Parcial: 2do

Nombre de la Materia: Fundamentos de economía

Nombre del profesor: Legmy Yanet Santizo

Nombre de la Licenciatura: Administración de empresas.

Cuatrimestre: 2do

Grupo: "A"

*Frontera Comalapa, Chiapa
del 2022*

05 de marzo

ADMINISTRADORES O DERROCHADORES

Comenzare el presente ensayo con una frase de Adolf Hitler, que si bien fue un líder negativo, prestando atención a esta frase debemos reconocer que poseía razón al menos en esto, él decía "detrás de la economía también debe haber poder, dado que solamente el poder garantiza la economía", probablemente el transverso esta frase, pero si la usamos por el buen sentido, notaremos que cuando hablamos de poder no solamente entran los contactos, si no la inteligencia, la intelectualidad y el razonar cada movimiento.

Definiremos la economía como es el estudio de la forma en que la sociedad decide qué se va a producir, cómo y para quién". Es decir, el objeto de la economía es el estudio de la conducta humana relacionada con la producción, el intercambio y el uso de los bienes y servicios" (Dornbusch, 2005: 1). Ahora en base a la definición podremos decir que es la disciplina que todos los que queremos tener conocimiento de ingresos y egresos deberíamos tomarla con más profundidad y tener esta disciplina como una de las importantes en la vida de la humanidad.

Si bien toda la humanidad quisiera suplir sus necesidades básicas o no tan básicas, todos en algún punto de nuestra vida hemos querido, anhelado o deseado algo que hemos visto, y queremos adquirirlo, sin embargo no ha sido posible, a que va todo esto, y que en base a ello obtenemos como resultado los siguientes cuestionamientos: ¿la economía está para darnos aun lo que no es básico, ni necesario en nuestras vidas? ¿Somos buenos administradores? ¿La economía de México puede dar aún más o se ira degradando?

Creo firmemente que todos en los principios de nuestra educación deberíamos llevar materias que nos guie para aprender hacer administradores en todo momento y de todo cuanto nos rodea, no necesariamente llegar a ser LAES, pero si tener el conocimiento base de lo que conllevaría y el resultado que obtendríamos de ser buenos administradores probablemente nuestro país sería más fluido en su economía y estabilidad financiera, probablemente no habrían tantos embargos, perdidas y quiebres tanto emocionales, como físicos, y económicos.

El conocimiento de esta disciplina como lo es la economía, nos haría dueños de nuestra propia economía, sabríamos generar ingresos y tener egresos controlados, porque muchas veces las personas tienen egresos mayores a sus ingresos y ese es el detalle del declive en nuestra sociedad.

La microeconomía se enfoca en el análisis del comportamiento de las unidades económicas como las familias o consumidores. De acuerdo a los supuestos económicos el ingreso familiar designa a todos aquellos ingresos económicos con los que puede contar una familia, lo cual incluye a un sueldo o salario de todos aquellos miembros que trabajan y por esto reciben esta remuneración económica, la cual sirve para cubrir todas sus necesidades básicas y demás gastos que normalmente consume.

Dicho ingreso constituye un indicador económico muy importante en la economía social y la macroeconomía es la parte de la teoría económica que se ocupa básicamente del estudio de las relaciones entre agregaciones económicas, cuyas más importantes son el ingreso nacional, el ahorro nacional y los gastos del consumidor, los gastos totales, la inversión, el empleo total, la cantidad de dinero, el nivel de precios y la balanza de pagos. Le concierne la explicación de los factores determinantes de la magnitud de estas agregaciones y de sus tasas de cambio a través del tiempo.

Principal preocupación de la macroeconomía es también el papel del gasto del gobierno, los impuestos y la política monetaria en la determinación del nivel general de la actividad económica.

Para ir terminando este pequeño ensayo nos podemos dar cuenta que la economía no es nada más que una disciplina que nosotros mismos somos los dueños y decidimos que ingresar o egresar de nuestra propia inconveniencia .